

für Jugend, Kultur und Soziales

Pressemitteilung

Fahranfänger lernen beim Fahrsicherheitstraining der Sparkassenstiftung Gengenbach ihre Autos besser kennen

Gengenbach, 13. November 2023

Auch in diesem Jahr hat die Sparkassenstiftung Gengenbach für Jugend, Kultur und Soziales wieder ein Fahrsicherheitstraining für Fahranfänger angeboten – "eine Aktion, die uns sehr am Herzen liegt", betont Sebastian Lebek, Vorstand der Sparkassenstiftung: "Ein Tag lang beschäftigen sich die Teilnehmer intensiv mit ihren Autos, müssen mit Situationen und Witterungsverhältnissen klarkommen, die sie so möglicherweise noch nicht erlebt haben, und lernen Ihre Autos dabei ganz neu kennen. Und das lieber nachgestellt auf dem Offenburger Messegelände mit Unterstützung der Verkehrswacht, als 'draußen im Verkehrsdschungel".

Sieben Fahranfängerinnen und -anfänger haben Ende Oktober das kostenlose Angebot der Sparkassenstiftung Gengenbach genutzt, um fitter für den Straßenverkehr zu werden. Vollbremsung, Aquaplaning, zu schnell in scharfe Kurven: Unter professioneller Aufsicht der Verkehrswacht Offenburg/Ortenau sind die Teilnehmerinnen und Teilnehmer beim Training an ihre Grenzen gegangen und haben dabei wichtige Grundlagen für den Straßenverkehr wiederholt.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal Anna Teresa Agüera Oliver Bereich Vorstandsstab Unternehmenskommunikation 07832 701-132 anna.agueera@sparkasse-kinzigtal.de



für Jugend, Kultur und Soziales

Seite 2 Pressemitteilung, 13. November 2023



Bildunterschrift: Ende Oktober waren sieben Fahranfängerinnen und -anfänger beim Fahrsicherheitstraining der Sparkassenstiftung Gengenbach dabei.